

おうちニュース

令和7年
12月11日

おもちゃ

一年生が秋のおもちゃを作りました。

○○○○さんは、マラカスを10個つくりあげました。○○○○さんは、デカラコマを作りました。○○○○○さんは作つた迷



六年生がすばらしい作品を完成させています。版画に取り組んだ感想を聞いてみました。○○○○さんは「腕が痛くなつた」と、○○○○○さんは「色つきの方がいいのができた」と、○○○○○さんは「線の中を彫るのがたいへんだった」と、○○○○○さんは「物語を絵にしたので、複雑に彫る

ようにした」と話してくれました。

路には「なにがあるよ」の紙がはつてありますが、「これにはだまされないでほしい」と言つてました。

救いたい

四年生が外国語で、クリスマスカードを書いていました。○○○○さんは、折り紙を切つてクリスマスツリー

を作りました。○○○○○さんは、折り紙を書いていた

ちょうど○○○○○さんの作品が仕上がつた時、その手伝いをしていた

○○○○○さんは「めっちゃいい！」と感激していました。



ニャンコ大戦争のサンタとトナカイを書きました。○○○○さんは、中国のダンスをしているサンタさんを書きました。工夫があつておもしろいですね。



版画